

Bericht der Leichtathletikabt. für das Jahr 1964.

Bei verschiedenen, besuchten Veranstaltungen in Bühl, Achern, Straßburg, Bietigheim, Meisenheim, Schramberg, Hornberg, Wolfach, Singen, Kehl, Baden-Baden, Offenburg, Gengenbach und Unterharmersbach, gelang es den Leichtathleten, den Turnverein mit guten Ergebnissen in die Bestenliste des ¹⁹⁶⁴ Südbadischen L. A. Verbandes einzutragen.

In dieser Bestenliste sind folgende Leichtathleten.

Hug Rolf Dieter, Staiier Heinrich 3mal, Rudolph Werner, Scheider Gernot 3mal, Neumaier August 5mal, Göhringer Hermann 5mal, Schille Karl Josef 2mal, Maier Rita 5mal, Kasper Heinrich 4mal, Köhl Friedh. Männer 4X 100m, Olympische Staffel, Jugend B 4X 100m.

Beim Endkampf der DMM waren es die Aktiven unseres Vereines die, die Farben des T.V. über die Grenzen Haslachs bekannt machten. Zu Vergleichskämpfen, wurden die Jugendlichen Göhringer und Neumaier sowie der Junior Staiier (Südbaden-Elßas) vom Verband gerufen. Schüler (Südbaden-Nordbaden) Einberufener: Kasper Heinrich.

In der 30 Bestenliste des LAV der Bundesrepublik sind im Hammerwerfen der Jgd B an 7^{des} Stelle Neumaier August 41,07 m ^{ko} an an 30^{des} Stelle Göhringer Hermann 34,06 m

An den Kreismeisterschaften gelang es uns den Wanderpreis des Herrn Landrates wieder nach Haslach zu bringen.

Zum Schluß noch den Dank an alle Kampfrichter die, die vielen Veranstaltungen und Vergleichskämpfe auf dem Stadion erst möglich machen.

Dank an die Übungsleiter Schneider Gernot und Thureau Hubert.

Dank an Die Vorstandschaft für das offene Ohr in Sachen L. A. sowie an alle Aktiven Leichtathleten.

Julian May
Alt. Leiter